



## La punta y el iceberg.

Se vale opinar.  
Martha Galindo.

Mayo 31, 2025.

### ¿SALTOS AL VACÍO?

*“En México el poder ha vuelto a ser un ‘rencor vivo’ y no hay más ley que su ley” (E. Krauze).* Dra. Sheinbaum, al tomar posesión usted dijo que lo que no se nombra no existe y aunque no coincido con lo que me parece un absurdo, no propio de una científica, me pondré a su nivel de lógica (o de ilógica) para citar cosas que sí existen, aunque usted no se refiera a ellas. Haré de cuenta que usted leerá mi artículo así que en primer lugar reitero que estoy convencida de que la capacidad y el liderazgo no está ligado al género y que usted y cualquier mujer (palabra que curiosamente no lleva ninguna A) puede ser tan buena o mejor ejecutora en su área que el más apto de los varones. Yo la veo y la juzgo como Mandataria, como figura de autoridad. Independientemente de su sexo, me interesan las ‘competencias personales’ de quien dirige mi País, y no los estereotipos caducos que han resultado falsos. Constató su gran popularidad. Pero también me percató y digo que usted miente muy seguido (como la mayoría de los políticos). ¿O será que tiene usted menos habilidad para ‘manipular’ su lenguaje no verbal que la traiciona? Se nota que hace el esfuerzo por mostrar serenidad y confianza (loable y desgastante) pero sus gestos, miradas, movimientos, restan credibilidad a muchas de sus aseveraciones. También lo hacen sus silencios, eso que omite para que no exista. Como Jefe del Ejecutivo mexicano juró guardar y hacer guardar la Constitución Política. Agregó que cuando tiene dudas sobre alguna decisión que debe tomar, *“siempre los principios y ahí no se equivoca uno, la convicción”* (El Universal Online). Pero si no conviene a sus intereses o a los de su partido se pasa las promesas y convicciones por el ‘Arco del triunfo’. Les prometió en campaña a los maestros de la CNTE que *“recuperaría las pensiones de los trabajadores de México y echaría atrás las leyes del ISSSTE de 1997 y 2007”* Vaya promesa imposible de cumplir, misma que ahora la tiene atrapada a usted y a México en una telaraña de donde no logra zafarse ni tampoco cumple el artículo 25, fracción II, de la Ley de Cultura Cívica que establece como infracción contra la seguridad ciudadana *“Impedir o estorbar de cualquier forma el uso de la vía pública, la libertad de tránsito o de acción de las personas, siempre que no exista permiso ni causa justificada para ello”*. Señora, ignore el posible boicot de los manifestantes a la elección del día primero (competencia del INE, no suya) y usted cumpla la Ley. ¿No se ha percatado del enorme daño que su falta de decisión está causando a la ciudadanía, turismo, economía, a su propia credibilidad, pero sobretodo, insisto **SOBRETUDO** a los niños y jóvenes de este País tan pobre en niveles educativos especialmente en los Estados más atrasados y necesitados?

No ‘finja ignorancia’ acerca de la injerencia del Estado y los servidores públicos en la elección del Poder Judicial. No estamos ciegos ni sordos y por eso vemos, escuchamos y comprobamos que desde el primero (usted) hasta el último de los Siervos de la Nación están metiendo su cuchara, sus intereses y la lana de la Nación en este experimento de venganza que le heredó su antecesor y del que tampoco logra o quiere desprenderse así nos lleve al vacío, al descrédito, a la anarquía o a la subordinación ante los más impreparados o corruptos. Reaccione, nómbrelo, enfréntelo PresidentA!! *“La grandeza no consiste en recibir honores, sino en merecerlos”* (Aristóteles).